
Consorziati Montecampionesi,  proseguiamo  la ns. attività informativa con la trasmissione della newsletter per tenere   tutti 

sempre aggiornati su quanto è accaduto a Montecampione nei primi 75 giorni del 2016, tenendo anche conto della sempre 

crescente disinformazione  da parte del  Consorzio, dettata dalla gestione dell’attuale cda. 

Trasmettiamo qui di seguito  i link di collegamento diretto agli ultimi ns. più importanti documenti informativi,  già pubblicati sul ns. 
sito ed  anche sulla ns. pagina Facebook  e sul gruppo ”Montecampione Politica”. 

Restiamo come sempre a disposizione per qualsiasi eventuale chiarimento fosse necessario. 

 

                    12/03/2016 L'IMPUGNAZIONE DELL'ASSEMBLEA DEL 05.01.16                                                           
IL QUORUM ASSEMBLEARE MANCANTE,  IL “TAVOLO A TRE GAMBE” ED IL GRANDE PIANO (DA   
EVITARE COME  LA PESTE !!!                                                                                                                                                                                                    
>>  Come abbiamo comunicato più volte, il Comitato ha impugnato la scorsa assemblea consortile      
del   5 gennaio 2016 per tutta una serie di motivi, tutti già preannunciati e che qui riassumiamo : 

1) indebita ed illegittima variazione dei milionesimi;                                                                                                                            
2) mancanza di quorum;                                                                                                                                                 
3) illegittimo acquisto di un immobile; illegittima applicazione del pur illegittimo regolamento 
elettorale. … clicca    il seg. link per proseguire : … 

http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/L'impugnazione%20dell'assemblea%20del%2005.01.16_12.03.16.pdf 

 08/03/2016 
 

                             COMUNE di MONTECAMPIONE 

La frazione è un agglomerato di abitazioni con un numero di abitanti più o meno consistente,con 

una struttura simile a quella urbana (case, locali pubblici, negozi, chiesa, scuola, ambulatorio, 

farmacia,etc.).  I Comuni, secondo l’art.9 della legge 24/12/54 n. 1228, debbono suddividere il 

territorio comunale in frazioni con limiti geografici stabiliti in riferimento alle loro caratteristiche. 

In sostanza la frazione si determina in base a ben determinati fenomeni di aggregazione, sia 

fisica,sia sociale …Come si vede, le caratteristiche di una Frazione, Montecampione ce le ha tutte! 

… apri il link seg... : 

http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/Comune%20di%20Montecampione_08.03.16.pdf 

 

06/03/2016                                                                                                         
MONTECAMPIONE OGGI 

 

Abbiamo intitolato questo scritto Montecampione Oggi, ma forse, dopo l’intervento del sindaco 
Cesari a Teleboario dovremmo intitolarlo Montecampione 2001; il sindaco infatti,   di fronte 
all’asta per gli impianti andata deserta, ed alla cifra ribassata a 938.000 €,  ci dice che noi 
“consorziati” non possiamo perdere questa opportunità, esattamente come avvenne nel 2001. 
Passano gli anni, anzi i lustri, passano i sindaci (Quetti, Garatti, Lorenzetti, Pe) ma gli impianti a 
Montecampione dobbiamo sempre acquistarli e gestirli noi proprietari di un appartamento a 
Montecampione ... clicca il link seg.:  ... 

 
http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/MONTECAMPIONE%20OGGI_06.03.16.pdf 
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11/02/2016  IL TEMPO E’ GALANTUOMO (2) 

ED INFATTI ADESSO IL COMUNE DI ARTOGNE METTE LE MANI...AVANTI ! … A questo punto 
dobbiamo ritornare alla Convenzione stipulata da Alpiaz con il comune di Artogne nel 1989  
che prevedeva la concessione di una cubatura pari a 100.000 mc, di cui 60.000 mc realizzati 
con il complesso Splaza e 40.000 mc da realizzarsi in Val Verde, in una zona situata al di 
sopra dell’albergo, oltre Valgrande e ad una quota superiore ai 1200 mt.  e dunque in 
posizione per nulla appetibile. Ricordiamo anche che quei 100.000 metri cubi furono 
formalmente assentiti con una vocazione alberghiera...cliccando il link è possibile proseguire 
nella lettura … : 

 
http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/Il%20tempo%20è%20galantuomo(parte2)_11.02.16.pdf 

 
 

11/01/2016 
 

L’assemblea del consorzio è stata addomesticata  

A chi ci chiede perché non siamo intervenuti in assemblea,  rispondiamo che è per diversi 
intuibili motivi, ma soprattutto perché vogliamo che quanto abbiamo da dire non venga 
frainteso; se il concetto rimane invece ben scolpito nello scritto, non vi è alcuna possibilità di 
fraintendimenti : ed i fatti che noi abbiamo riportato non sono mai stati contraddetti da 
nessuno, anzi hanno avuto sempre conferma ! Dal momento però che siamo stati sollecitati, 
facciamo le seguenti considerazioni. ...Apri il link qui sotto per proseguire.... : 
http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/Assemblea%20addomesticata_11.01.16.pdf 

 
 

10/01/2016 
 I NOSTRI COMMENTI ALL’ASSEMBLEA DEL 5 GENNAIO 

Quanto è avvenuto in assemblea ha chiarito fino all'evidenza che il Cda "lavora" solo ed 
esclusivamente nell'interesse dei comuni e della MSA e continua a farlo,in malafede e  
soprattutto nascostamente.       
Tanti sono gli argomenti, quali : 
                                                                                                                                                                      
>1)"raccolta rifiuti e convenzione";                                                                                                                               
>2)"convenzione e controriforma dello statuto";                                                                                                                
>3)"Montecampione villaggio turistico";                                                                                                                     
>4)"fallimento del dialogo con i comuni";                                                                                                                         
>5)"Consorzio erede degli obblighi di Alpiaz";                                                                                                            
>6)"fallimenti del cda nella gestione ordinaria"; -Data la specificità dei temi,li tratteremo qui,   
uno    alla volta: apri il link qui sotto ... 

 
http://www.comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/I%20NS.%20COMMENTI%20ALL'ASSEMBLEA%20DEL%205%20GENNAIO_10.01.16.pdf 

 

 

 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE  

 

 
Visitate il ns. sito informativo, sempre aggiornato sugli ultimi fatti di MONTECAMPIONE : 

                  www.comitatomontecampione.it 

 

      invia mail  a :    info@comitatomontecampione.it 
 

>>>  seguici anche su Facebook  :  https://www.facebook.com/comitato.montecampione 
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